

国道329号金武バイパスが全線開通しました

No.15



【開発建設部】



テープカットの様子

一般国道329号金武町において事業を進めていた金武バイパス（5.6km、2車線道路）が平成31年3月30日に全線開通しました。金武バイパスは平成24年度までに起点側の現道改良部（0.8km）、南側のバイパス部（2.2km）が開通しており、整備を進めていた北側の約2.6kmが今回完成したことで全線開通することになりました。

現道の国道329号は、沖縄本島の東海岸を南北につなぐ幹線道路で、金武バイパスと並行する現道区間は、役場や米軍基地、小中学校、商店等が並ぶ金武町の中心地となっております。このため通過交通、域内交通が重なり、朝夕ラッシュ時の渋滞及び交通安全の確保が課題



金武バイパス空撮写真(起点から1号橋方面を望む)

となつておりますが、金武バイパス開通により、これらの課題が大きく改善されるものと思われます。

開通前に行われた開通式では、仲間金武町長をはじめ、地元関係者など、約90名の皆様にご出席いただき開催されました。仲間町長からは「開通で交流人口が促進される。町発展の起爆剤につ



ながることを期待する」との挨拶があり、またゆるきやら「金武ターム君（町名産の田いもキヤラ）」や子供たちも式典に参加し盛り上げてくれました。式典後はバイパス約2.6kmの距離を徒步で通り初めを行い、新道路への期待と思いをそれぞれが踏みしめました。

北部国道事務所

0980-52-4350